



2024-25年度 第2650地区スローガン

持続可能なロータリーに！共に学び、共に行動

Make Rotary Sustainable ! Learn together Act together

会長	池木 啓仁
副会長	中井 謙之
幹事	丸野 正徳
会報・資料委員長	杉村 喜之

第2650地区 [1961.3.28創立]

## YAMATOTAKADA ROTARY CLUB

クラブHP <http://yamatotakadarc.org/> アドレス [ytrotary@abelia.ocn.ne.jp](mailto:ytrotary@abelia.ocn.ne.jp)地区HP <http://rid2650.gr.jp/> Facebook <https://www.facebook.com/yamatotakada.rc/>

例会日時：毎週火曜日 12時30分 例会場所：経済会館 3階大ホール

事務所：〒635-0095 大和高田市大中 106-2 経済会館 4階 TEL 0745-52-4366 FAX 0745-23-3823

### 第29回(通算3028回)2025年(令和7年)3月11日号

#### 本日の例会(3月11日)

「奈良大宮RC周年記念事業の  
テーマについて」  
奈良大宮RC直前会長 植村将史 様

#### 次回の例会(3月25日)

第4回クラブフォーラム(社会奉仕)

#### 3月4日の例会報告

##### 会長の時間

東大寺のお水取りが始まっております。これが終われば春はもうそこまでやってきます。毎年のことですが、やっぱり春は待ち遠しいものです。

さて、少子化の影響で人手不足が深刻化しております。当社も若年労働者不足への対策として、近年、外国人従業員を採用してまいりました。特に、アジアの国々からやってきた彼らは、日本とは異なる習慣や文化を持っております。例えば、ネパール人はヒンドゥー教徒が多く、ヒンドゥー教徒にとって牛は神様の使いです。そういうことで、牛肉を使った料理はできませんが、牛肉は駄目でも、水田などを耕す水牛は問題ないということです。

また、中国やベトナムの干支には、日本と違って、猫や豚がいます。日本人は猫の鳴きまねをするとき、「ニヤーオー」といった鳴きまねをしますが、ベトナム語では「ミヤーオー」は貧乏人という意味なので、使い方に注意しなければ悪口になってしまいます。

また、これから日本の少子化と多様性が進み、人口が減り続けます。そうなると、就職市場は売り手市場になるわけですが、皆がすべからく優秀であるとは限りません。日本人というだけで優先的に採用される時代ではなくなっていくのではないかでしょうか。外国人も含めた人材間の競争が当たり前になっていきます。

移民が多くなれば、欧米諸国のような問題が起きるでしょうし、現に日本でも一部、移民問題が起きている地域が発生しております。外国人の採用が良いことばかりではないことも含め、近い将来、これが目の前にある現実だと痛感した次第です。

世界各国の常識が実は日本の非常識になっていることは実に多く、これらの気づきも実際に関わり合ったことで得られたものかなというふうにも思います。

#### 幹事報告

○第9回定例理事会のご報告

1. 社会奉仕委員会事業について 承認  
4月20日(日)開催の「高田川の歴史を再発見 高田めぐりスタンプラリー」のご報告を吉岡社会奉仕委員長からいただきました。

#### ゲスト

高藤三千代様(大学講師 比較教育学・人類学者  
卓話講師)

#### 誕生日祝

樺根正起会員(3月5日)村島靖一郎会員(3月9日)

#### 結婚記念日祝

下村敏博会員(3月4日)牧浦 徹会員(3月5日)

#### 創業記念日祝

高木美香会員(3月8日)當麻泰己会員(3月10日)

#### 委員会報告及びその他報告

○雑誌・IT委員会 中井俊之委員長  
今月号の『ロータリーの友』のご紹介をいたします。7ページに、震災等、有事のときのトイレ問題について記事が掲載されています。私も阪神大震災の復興支援に3か月ほど行っておりますが、その際、トイレの大切さを実感いたしました。12ページには、ダンボールでできた簡易トイレのご紹介をされています。高木包装さんでも取り扱いされているとのことでご相談いただければと思います。15ページから19ページに、2025-26年度のRI会長マリオ・セザール・マルティンス・デ・カマルゴ氏の記事が掲載されています。

○葛城・當麻地区情報集会 川中教正世話人  
情報集会を4月8日(火)午後6時よりヴェルデ辻甚で開催いたします。出欠のご返信をお願いいたします。

○新庄地区情報集会 山田幸雄世話人  
3月25日(火)午後6時より西大和さえきで情報集会を行いますので、ご参加の程よろしくお願ひいたします。

○社会奉仕委員会 吉岡弘修委員長  
本日の理事会で歴史ウォークのご承認をいただきました。いよいよパンフレットも仕上りました。本日例会終了後、第4回委員会を開催いたします。

○高田地区情報集会 西田陽昭世話人  
情報集会の方法について、先日アンケートを取らせていただきました。その結果、食事を伴う、いつものような形が良いというご意見が多くございました。そこで、4月22日(火)午後6時からヴェルデ辻甚で開催させていただきます。どうぞよろしくお願ひいたします。

#### 4つのテスト【言行はこれに照らしてから】

1. 真実か どうか
2. みんなに公平か
3. 好意と友情を深めるか
4. みんなのためになるか どうか

